

+ Jimena Navarrete se trae la corona



Las Vegas, EU (Mural sonorenses).- El certamen Miss Universo 2010 tiene ya a su reina de la belleza en la representante de México, Jimena Navarrete, cuya imagen saltó ayer como la nueva reina de la belleza mundial.

México logra así su segundo triunfo, tras aquel obtenido en 1991 con Lupita Jones. Conforme las reglas del concurso, se elige una Virreina y en este caso fué electa Miss Jamaica, Yendi Phillipps, ocupando la tercera posición Miss Australia, Jesinta Campbell.

A la final del certamen llegaron también Miss Ucrania, Anna Poslavska, y Miss Filipinas, Venus Raj, esta última todavía con el perfil de favorita entre los usuarios del portal oficial del concurso. Incluso, durante la prueba obtuvo el mayor número de ovaciones.

La victoria de la belleza mexicana llegó en la última fase del concurso, cuando los jueces hicieron preguntas a cada una de las cinco finalistas. La modelo filipina sintió equivocarse en su respuesta cuando notó la reacción del público. William Baldwin, actor invitado como jurado, preguntó sobre el mayor error que había cometido la modelo en su vida y lo que había hecho por enmendarlo.

Jimena Navarrete, nueva Miss Universo 2010.

Miss Universo para México

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Lunes 23 de Agosto de 2010 20:43
